



Entrevista / Javier Martín Reyes (Investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “La verdad es que estos foros difícilmente van a tener algún impacto, yo sí tengo la impresión de que la agenda de la reforma judicial y las otras reformas que hemos llamado así coloquialmente el ‘Plan C’, son iniciativas que lo que buscan es básicamente desmantelar los contrapesos, no reducir la independencia judicial.

Yo creo que a la ministra Esquivel le fallan las cuentas, porque dice que hay un mandato popular, pues hay un mandato popular, pero para la **Cámara de Diputados**, por el oficialismo votó el 54 por ciento, son muchos votos, es un porcentaje muy alto, sí creo que lo que estamos viendo es un intento de una mayoría política, nadie se los niega, pero no pueden decir que son los representantes de la voz del pueblo, porque el pueblo somos todos, porque esta es una sociedad plural y ojalá haya algo de sensatez tanto en la oposición, como el oficialismo”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5633?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5633&authkey=!AKY6qH2xOFU3NcA&ithint=video&e=0twdR1>